

あさがおぐみだより

12月

尚徳福社会日野保育園 2020.12

肌を感じる風もだんだんと冷たくなり、公園の木々の様子などからも『冬』という季節が感じられるようになってきましたね。「先生、外にいこうよ!」と、寒さなんかには負けないほど、元気です! 戸外に出て身体を動かして遊び、風邪や感染症にも負けない体づくりをしていきたいと思います。

今年も早いもので残り1か月となりました。日頃の保育へのご協力やご理解をありがとうございます。新年も引き続き、子どもたちが安心して楽しくすごせるよう努めていきたいと思っています。よろしくお願いいたします!!



『さがしにいこうよ さがしにいこうよ♪』

いよいよお楽しみ会ごっこの日が近づいてきましたね♪とても楽しみにしている子どもたちです! 劇の内容は、冒険劇です。大まかな内容はあっても、子どもたちからの意見が主役です! 「宝箱には指輪を入れようよ!」「旗があった方が船にはかっこいいよね。」「剣を作りたい!」「宝の地図を作ろう!」子どもたちの発想やイメージはどんどん湧いてきて、お話の世界観にワクワクしてきます。劇の中のダンスや歌も大好きで、「先生、曲かけてよ!あっ、先生は踊らなくて大丈夫だからね。」子どもたち同士の繋がりも深まる中、みんなの一体感を感じさせてもらえる毎日です。



『クリスマス飾り☆』

12月24日は子どもたちが楽しみにしているクリスマス。今からサンタさんに何を貰えるのか楽しみにしています! お散歩で集めたドングリや松ぼっくりを使い、「クリスマスリース」を作りました! お芋掘りでとれた芋のつるを一生懸命丸くからめるその目は真剣そのもの! リボンをまいて、好きな木の実をボンドで接着しました。「ママに見せたいな〜。」家族に見せる日を心待ちにしていますよ!

『簡単レシピの紹介』

~トースターで簡単! シンプルスイートポテト~

- 1、 サツマイモ(250gくらい)は皮をむき、1cm幅のいちょう切りにして水に5分浸します。
- 2、 水を切って、耐熱皿に入れ、ラップしてレンジで500W、8分加熱します。
- 3、 サツマイモが柔らかくなったら、細かく潰し、牛乳(60ml) 砂糖(大さじ1.5) サラダ油(小さじ1)を加え、なめらかになるまで混ぜる。
- 4、 俵形にしてアルミホイルの上に並べ、表面に刷毛などで卵黄を塗り、こんがり焼け目くらい焼く。(5分)

『冬野菜栽培はじめました!』

最近子どもたちはますます食欲旺盛です! 以前は残していたお野菜も、もりもり食べて、ぴかぴかのお皿を「先生みて〜!」と自信満々の笑顔で見せてくれます。ほうれん草と小カブを育てることになると、「先生、水あげないの?」と聞いてくれたり、「誰か水あげてくれる?」と聞くと、野菜が苦手だったお友だちが一番世話をしてくれていたりします。かぶと虫の幼虫の世話も一緒に、お当番活動としてみんなで楽しんでいきたいと思っています。

